

# Verabschiedung von Chorleiter Adolf Wagner

## ABSCHIED VON ADOLF WAGNER NACH 28 JAHRE CHORLEITERTÄTIGKEIT IM RADHEIMER KIRCHENCHOR

Von Marie-Louise Roth

15. Sept. 2023



Wie alles begann ...

Am 1. Februar 1996 war für den Kirchenchor Radheim ein Glückstag. Die Stelle des Chorleiters war vakant und Herr Adolf Wagner war spontan bereit zu helfen, d.h. auszuhelfen und die Leitung des Kirchenchores für eine vorübergehende Zeit zu übernehmen. Aus dieser Zeit wurden 28 Jahre. Während dieser Zeit als Dirigent, war sich Adolf Wagner klar, dass die Sängerinnen und Sänger in erster Linie, aus Freude am Singen und geselligem Beisammensein, mitmachten. Er setzte sich zum Ziel aus dem Chor durch regelmäßiges Üben das Beste herauszuholen. Unter seiner Leitung entwickelte sich der Chor zu einem Klangkörper. Nicht nur die Chorproben haben Spaß gemacht, sondern die kirchlichen und öffentlichen Auftritte, die Feste und die schönen Ausflüge. Als Dank für 28 Jahre Chorleitertätigkeit möchte sich der Kirchenchor Radheim mit einem Festgottesdienst am **Sonntag, 8. Oktober 2023 um 10.00 Uhr** in der Laurentiuskirche in Radheim von seinem Dirigent Adolf Wagner verabschieden, Anschließend sind alle Gemeindemitglieder zu einem Stehempfang im Laurentiusheim in Radheim herzlich eingeladen.